

CLASSICISME RÉINVENTÉ

La 3^e génération des *Ateliers Lingand* dynamise et rajeunit la maison



Après avoir pris la succession de leurs parents au sein de l'entreprise familiale, Véronique et Eric de Cazes passent aujourd'hui le flambeau à leur fille, Sylvie, et à leur gendre, Nicolas Dulait, nouveaux représentants du «style Lingand».

Fondés voici 50 ans, Les *Ateliers Lingand* assurent qualité et sérieux en revêtements de sols et murs, habillage de fenêtres et mobilier (conseils, garnissage, confection, placement), architecture et décoration d'intérieur (conception, réalisation, rénovation, transformation). Et ce, grâce à leur expérience et aux compétences de leurs ouvriers qualifiés. Dynamisant classicisme et tradition en ouvrant des horizons inexploités, Sylvie et Nicolas, la 3^e génération, vous invitent en leur show-room actualisé, **lors des portes ouvertes du 26 mars au 4 avril inclus**. Les collections des plus grands éditeurs s'y côtoient en harmonie dans les pièces moulurées d'un superbe hôtel de maître, offrant une panoplie d'étoffes qui ravira une clientèle «toutes générations confondues».

